

Von der Raupe zum Schmetterling

Im zweiten Schuljahr hat Herr Siemer uns - der Klasse 3a - im Sachunterricht Raupen bestellt. Wir haben ihnen Futter gegeben. Anschließend haben wir drei Wochen gewartet, bis sie sich verpuppt haben. Dann haben wir sie in einer Volière aufgehängt. Das ist so eine Art Netzkäfig. Nach einer Zeit sind sie geschlüpft. Wir haben die Schmetterlinge jeden Tag mit Zuckerlösung und einer

fertigen Futtermischung gefüttert. Herr Siemer hat sie mit einem i-Pad gefilmt und sie uns jeden Tag groß auf dem Fernseher gezeigt, damit wir sie besser malen können. Es waren rot-schwarze Distelfalter. Zum Schluss hat Frau Härthe sie mit nur einem Teil der Delfinklasse auf der Schulwiese freigelassen, weil die anderen im Wechselunterricht waren.



Text und Bild: Laura und Mathilde, 3a